

# 夢心力

学校教育目標  
「夢があり 心があり 力がある生徒の育成」  
～ 一人一人が輝く 一中 ～

水俣第一中学校だより  
令和7年12月24日  
文責 吉本 裕康

## 2学期80日を振り返って!

今年も残すところ、あと1週間となりました。2学期は、文化祭、音楽会、修学旅行、中体連駅伝大会、県学力テスト、共通テスト…などたくさんの行事等が行われました。生徒たちは、それぞれの目標に向けて、努力し粘り強く取り組んでくれました。その結果、成長や活躍を数多く見ることができました。とてもうれしく思います。保護者の皆様・地域の皆様には、今年1年多くのご協力やご支援を頂きました。心より感謝申し上げます。よい年をお迎えください。

## 面接練習 合格祈願餅つき!

3年生は、進路学習の一環として「面接練習」(学校運営委員会の方々が面接官をしてくださり、評価及び助言を頂きました)を行いました。真剣な姿は本番そのもの、今後の自信につながったようでした。また、12月6日は親師会3年部主催の「合格祈願餅つき」が盛大に行われました。この取組により、受験生としての自覚と学習への意欲がさらに高まったと思思います。3年生全員の進路実現へ向けた素晴らしい行事となりました。たくさんの保護者の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。



## 新生徒会がスタート

12月22日  
に「生徒会

役員交代式」を行いました。まず、森下橙 旧会長から今年度の執行部や各委員長・副委員長に感謝状が贈られ、次に森下桃 新会長から新役員へ委嘱状が渡されました。今年度の役員は生徒会のスローガン「善力～仲間とともに魅せろ一中～」を具現化し、学習に「全力」で取り組み、生活面では「善い」行いを積み重ねてくれました。より良い学校を自分たちで創るんだという意欲と行動力は素晴らしいと思います。その努力に感謝します。また、新役員(執行部・各委員長・副委員長)の真剣な眼差しで委嘱状を受け取る姿から、責任感と強い意欲を感じました。新役員を中心に生徒全員で、さらに素晴らしい水俣第一中学校を創っていきましょう!!

## 「授業参観」「学級懇談」「学校運営協議会」大変お世話になりました

12月5日(金)の授業参観では、全てのクラスで道徳の授業(題材:熊本の心)を行い、日頃の道徳の授業を観て頂きました。いかがだったでしょうか、成長したお子さんの様子はご覧いただけたでしょうか。多くの保護者の皆様においていただき、ありがとうございました。また、学校運営協議会の皆様には、授業参観後に課題解決へ向けた取組についてご意見等をいただきました。ご多用の中のご参加に心から感謝申し上げます。

## 修学旅行(沖縄で学ぶ)

2年生は12月7日から2泊3日で沖縄へ修学旅行に行ってきました。3日間とも天気に恵まれ(最高気温…なんと24℃)、平和学習・観光を通して多くの学びと思い出を持ち帰ることができました。

特に、生徒たちが真剣な眼差しで学習したのが「ひめゆりの塔、平和祈念年公園、旧海軍司令部壕、対馬丸記念館」などでの平和学習です。語り部の方の講話を聞いたり、貴重な資料を見聞きしたりすることができました。戦後80年の今年、戦争の悲惨さや平和の尊さについて、沖縄の地で学べたことはとても意義深いものがありました。

その他、マリンブルーの海の色に感動し、美ら海水族館や国際通りでの買い物、ホテルでの楽しい時間など満喫していました。



## 親師会あいさつ運動! ありがとうございました

12月1、8、15日に親師会のあいさつ運動が行われました。寒い中、実施していただき大変ありがとうございました。



生徒たちにも温かい声をかけていただき、朝から良いスタートが切れました。

## 「授業参観」「学級懇談」「学校運営協議会」大変お世話になりました

12月5日(金)の授業参観では、全てのクラスで道徳の授業(題材:熊本の心)を行い、日頃の道徳の授業を観て頂きました。いかがだったでしょうか、成長したお子さんの様子はご覧いただけたでしょうか。多くの保護者の皆様においていただき、ありがとうございました。また、学校運営協議会の皆様には、授業参観後に課題解決へ向けた取組についてご意見等をいただきました。ご多用の中のご参加に心から感謝申し上げます。